

Peso se aprecia ante mayor apetito por riesgo

Clara Zepeda Tiempo de lectura: 2 min.

Ciudad de México. Ante un retroceso del índice dólar DXY de 0.43 por ciento y la confirmación de la calificación crediticia para México de “BBB-“ por parte de Fitch Ratings, el peso se aprecia 0.13 por ciento a los 19.76 por dólar.

La apreciación de la divisa mexicana frente a la estadounidense se debe a un mayor apetito por riesgo a nivel global, lo que ha ocasionado un debilitamiento generalizado del dólar estadounidense.

En tanto, el Índice de Precios y Cotizaciones (S&P/IPC BMV) de la Bolsa Mexicana de Valores arranca la sesión de remates de este martes en terreno positivo, impulsado por las bolsas estadounidenses.

El principal índice de la BMV avanza 0.88 por ciento, a 49 mil 790.78 unidades, impulsado por el incremento de las acciones de Televisa, que avanza 3.49 por ciento, mientras Grupo México lo hace con un incremento de 2.12 por ciento.

Wall Street se ve alentado por la recuperación de las acciones de empresas tecnológicas y los buenos reportes financieros de Walmart y Home Depot, según analistas de Vector Casa de Bolsa.

El precio del WTI inicia con un incremento de 0.50 por ciento para cotizar alrededor de 66.60 dólares por barril. “Cabe mencionar que el petróleo está avanzando en niveles por arriba de 66 dólares por barril, que es una resistencia clave que ha perforado en pocas ocasiones desde marzo, lo que abre la puerta a que se alcance el precio máximo del año de 67.98 dólares”, comentó Base.